

Publié le 30/11/2018

Handicaps : une journée de rencontres autour du sport adapté

Solidarité



Des participants contents de leur journée.

Mardi 20 novembre, les comités du Tarn de sport adapté et de tennis de table se sont associés pour organiser une journée loisirs adultes. Rappelons que la Fédération française de sport adapté s'occupe de personnes en situation de handicap mental ou psychique.

Une trentaine de participants avaient fait le déplacement sur les terres albigeoises. La journée s'est déroulée en deux temps, un premier moment le matin avec trois structures : «Sport Qui Peut Albi» (établissement du Bon Sauveur), Lalala Sports Lautrec (Braconnac-les-Ormes), Sport à la page Castres (La Planisié Castres), puis, l'après-midi, trois autres centres ont pris le relais : AS Foot Florentin, Lalala Sports Lavaur et Sport à la page (Mas Lucie-Nouet).

Sous la houlette des conseillers techniques Olivier Rouquier et Alain Fitoussi, les participants ont pu découvrir la pratique du tennis de table par le biais d'ateliers ludiques puis c'en est suivi le temps de faire des parties sur la table.

Cette journée s'est très bien passée, l'ensemble des participants et éducateurs étaient ravis d'avoir passé un bon moment. Les comités remercient le club de l'Asptt [Albi](#) Tennis de table pour le prêt du matériel.